

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 29. August 2023

80 Kinder beim EVO-Kickers-Kids-Camp in Zellhausen

30 Plätze für Kinder aus finanziell benachteiligten Familien reserviert / Bürgermeister Simon lobt gemeinsames Engagement

Ein Fußballcamp für alle Kinder aus der Region – mit diesem Vorhaben hat der SV Zellhausen zusammen mit den Offenbacher Kickers und der Energieversorgung Offenbach AG (EVO) ein fünftägiges Trainingslager für den Nachwuchs aus der Region auf seinem Sportgelände organisiert.



Zum „EVO-Kickers-Kids-Camp“ hatten sich regulär angemeldet 50 Nachwuchsspielerinnen und -spieler im Alter von sechs bis 14 Jahren. „Dank der EVO haben wir 30 weitere Plätze frei an Kinder vergeben können, deren Eltern finanziell eingeschränkt sind“, berichtet Markus Schroth, Vorstand des SV Zellhausen.

Laut Vorstand Schroth habe der SV Zellhausen vor den Sommerferien Kontakt zu unserer Gemeinde, einigen örtlichen Schulen und Vereinen sowie dem Caritas Verband Offenbach aufgenommen, um auf das besondere Angebot aufmerksam zu machen. „Wir freuen uns daher sehr, dass wir alle 30 Plätze an diejenigen Kinder vergeben konnten, die oftmals aus finanziellen Gründen von solchen Angeboten ausgeschlossen sind“, urteilte Schroth, der sich bei allen Beteiligten dieser Aktion bedankte.

Seinen Dank sprach auch Mainhausens Bürgermeister Frank Simon aus, der am gestrigen Donnerstag (24.08.), das EVO-Kickers-Kids-Camp besucht hatte. „Es ist einfach großartig, was ein gemeinsames Engagement von Sport, Wirtschaft und unseren Institutionen in unserer Region alles bewirken kann“, sagte Bürgermeister Simon mit Blick auf die 80 Camp-Teilnehmerinnen und -teilnehmer, die unter der fachlichen Leitung des OFC-Trainerteams bei bestem Fußballwetter alles über die richtige Ballbehandlung, Dribblings, Torschüsse und Teamgeist gelernt haben.

„Es ist toll zu sehen, mit welcher Leidenschaft die jungen Spielerinnen und Spieler dem runden Leder hinterherjagen“, sagte EVO-Vorstandsvorsitzender Dr. Christoph Meier, der ebenfalls das Fußballcamp besucht hatte. „Wir freuen uns daher immer wieder, dass wir über unser Sponsoring sinnvolle und wichtige Projekte in unserer Region fördern können“, führte er weiter aus. Mit dem OFC verbindet die EVO eine mehr als 22 Jahre lange Sponsoring-Partnerschaft. Der SV Zellhausen war bereits zweimal Sieger beim Sponsoring-Wettbewerb „Mit Hand und Herz für dein Projekt“, den die EVO gemeinsam mit der Offenbach-Post im kommenden Herbst wieder ausrichten wird. Mit der Gemeinde Mainhausen arbeitet die EVO unter anderem bei der Elektrifizierung der Dienstfahrzeuge und beim Klimaschutz eng zusammen.